

En el marco de las X Jornadas Gastronómicas, promovidas por el Ayuntamiento.

## **Conferencia de clausura del III Curso de Experto de Gastronomía de la UAX**

**Vva. de la Cañada, 31 de may.2017.-** El Centro Cívico El Molino ha acogido esta tarde la conferencia de clausura del III Curso de Experto en Gastronomía de la [Universidad Alfonso X el Sabio](#) (UAX). La conferencia ha sido impartida por el presidente de la [Real Academia de Gastronomía](#) (RAG), Rafael Ansón. En ella han estado presentes el alcalde, Luis Partida, y el rector de la UAX, José Domínguez de Posada, la vicerrectora de la UAX, Iris Núñez y el director de la Fundación UAX, Juan José Montoya y concejales de la Corporación Municipal. También han estado presentes alumnos y docentes del curso en el que colabora el [Ayuntamiento](#) a través de un programa de becas para hosteleros y vecinos del municipio. Más de 60 alumnos han cursado en los últimos tres años el Curso de Experto en Gastronomía. De éstos, una treintena han sido becados por el consistorio villanovense.

“Es un honor colaborar con la universidad Alfonso X el Sabio y su Cátedra de Gastronomía. Somos conscientes de la importancia que la gastronomía tiene por su valor cultural, social y económico, de ahí que desde nuestro Ayuntamiento apoyemos todas aquellas iniciativas destinadas a la formación en esta materia y al fomento de hábitos alimentarios saludables en la población”, señaló el alcalde, Luis Partida, durante el acto en el marco de las X Jornadas Gastronómicas.

### **Capital de la Gastronomía Saludable**

En 2015 Villanueva de la Cañada fue distinguida con el diploma de Capital de la Gastronomía Saludable, otorgado por la Real Academia de la Gastronomía por "los logros y trayectoria del Ayuntamiento en materia de educación y promoción de la salud, entre las que la gastronomía y la transmisión de valores culturales y educativos del patrimonio gastronómico juegan un papel fundamental en el bienestar de su población".